

東北・北海道地区大会で快挙！

生活体験発表 西村鞠花さん準優勝！



ふたばつうしん

多くの感動を呼んだ発表
他校からも惜しみない称赞

十月三日（金）、四日（土）札幌市内エル
プラザにて、東北・北海道地区高等学校通
信制 生徒生活体験発表大会が行われまし
た。本校から三年次生の西村鞠花さんが参加
しました。十五年ぶりの参加ということで、
少ない情報を頼りにしながら、一からの大会
参加準備となりました。

二ヶ月前より過去（平成二十二年・二十一
年）に行われた大会映像を参考にしながら、
原稿作りのポイント等を確認し、本番当日ま
でに数回、学校にて発表練習を行いました。
原稿は全て西村さん自ら作成し、結果的に一
度も教員の手を加えることもなく素晴らしい
オリジナル原稿が仕上りました。

そして、大会当日。一日目は主幹校（星槎
国際高等学校）の生徒会主導による生徒交歓
会や会場内のマイク調整・確認があり、二日
目は十七校による生活体験発表大会がありま
した。東北・北海道地区より十七名の高校
生がエントリーし、制限時間七分の中で、そ
れぞの生活体験発表がありました。本校か
ら参加した西村さんは、『新しい環境と新し
い私』というテーマで、目の前に立ちはだか
る様々な困難を乗り越えるための壮絶な忍



R7冬号

小樽双葉高等学校
通信制
小樽市住ノ江1-3-17
TEL: (0134) 31-3100
FAX: (0134) 31-3102
印刷: 小樽双葉高等学校
（通信制新規登録）

十一月二十二日、特別活動の一環として、第一回校
内レクリエーション「eスポーツ大会」が盛大に開催
されました。競技種目には人気の対戦ゲーム『大乱闘
スマッシュブラザーズ SPECIAL』が選ばれ、学内最
強の座をかけたトーナメント戦が行われました。
参加したのは、腕に自信を持つ十二名のファイタ
ーたち。彼らはそれぞれ得意なキャラクターを駆使
し、磨き上げたテクニックと戦略で次々と熱戦を繰
り広げました。特に準決勝以降は互いの読み合いと
高度なワザの応酬により、非常に見応えのある試合
が展開されました。観客席からも熱い視線が注がれ、
会場は大きな盛り上がりを見せました。手に汗握る
激戦の末、見事記念すべき第一回大会の優勝に輝い
たのは工藤聖君となりました。

eスポーツ大会 開催

耐力・気力を使った体験を、ほぼ原稿を見ないで流
暢な発表内容の展開となりました。結果は準優勝。
他校の先生方からも「とても素晴らしい発表でした
ね」とお褒めの言葉をいただきました。本当に感
動的な大会でした。是非来年度も、本校からの大会
参加を期待したいです。

修学旅行を終えて

通信制修学旅行
東京三日間を満喫

最初は、友人の母の車に傘を置き忘れました。セキュリティの関係で諦めていましたが、友人の母が係員を通して機転を利かせ、届けてくださったのです。雨の浅草で差したその傘は、私の心まで守ってくれているようでした。

十月二十二日から二十四日の三日間、通信制の修学旅行が実施されました。新千歳空港から羽田へ移動し、初日は浅草（仲見世通り・浅草寺）と東京スカイツリー（ソラマチ）を見学し、グループ別自主研修を行いました。二日目は東京ディズニーランドで一日を満喫。最終日は築地本願寺を見学し、渋谷を散策しました。

生徒十名、教員二名の計十二名は、大きなトラブルなく、体調管理や時間厳守に努め、充実した思い出深い旅行となりました。

参加生徒の感想文を紹介

今回の修学旅行は二度目の参加でした。行き先は去年とほぼ同じでしたが、自分がどれほど人に助けられて生きているかを身をもって知る旅となり、去年とは全く違った経験ができました。正直、今回の私は失敗続きでした。



二日目のディズニーランドでは、ホテルにチケットを忘れ、一人で再入場するために取りに戻りました。お詫びにチキンを買おうとして店を間違え、友人を一時間も寒空の下で待たせてしましました。それでも「人はアトラクション乗ろうか」と何事もなかつたかのように楽しませてくれました。その優しさが、申し訳なさで一杯だった私の心に温かく染みました。



優しい人たちがこんなにもいることを知ることができました。この旅で受け取ったたくさんの優しさを、今度は私が誰かに返せます。（三年次生）

同時に、手を差し伸べてくれる優しい人たちがこんなにもいることを知ることができました。私は心の底から感動しました。自分の整理の甘さには反省していますが、情を説明し、再発行を認めていただいたそうです。私は心の底から感謝しました。

一、冬季集中スクーリング

冬季集中スクーリングが

一月五日（月）から一月九日（金）まで実施されます。生徒の皆さん

は、次の確認事項をしっかりと確認しておきましょう。

- ①登校後すぐに受付をして、教務室（職員室）前の掲示板で、当日の連絡事項（時間割や移動教室など）を確認しましょう。
- ②遅刻や欠席の際は、必ず教務室（職員室）に連絡をしますよ。



二、レポートについて

未提出のレポートはありませんか？レポートがすべて提出されないと単位不認定になり、三年次生は卒業延期になる場合もあります。未提出のレポートがある人は、早急に提出してください。

三、単位認定試験について

一月十三日（火）と十四（水）に単位認定試験があります。この試験は、単位認定において非常に大切な試験ですので、必ず受験してください。なお、当日特別な事情で欠席する場合は、必ず学校まで連絡してください。

一月下旬頃に追試を行います。

※試験時に教科書等の使用が認められている科目があります。試験日には試験科目の教科書を忘れないようにしましょう。

※何か不明な点があれば、通信制教務室まで連絡してください。

令和七年十二月二十七日から令和八年一月四日は、通信制の職員対応ができません。スクーリング日以外の通信制の対応については必ず問い合わせをしてください。

◎年末年始の職員対応

令和七年十二月二十七日から令和八年一月四日は、通信制の職員対応ができません。スクーリング日以外の通信制の対応については必ず問い合わせをしてください。

